

A l'attention de l'ensemble des agents et des agentes du ministère de la Culture

Madame, Monsieur,

C'est avec une profonde émotion et une immense tristesse que j'ai appris le décès, hier, dans des conditions tragiques, de Madame Frédérique Castaldi, agente aux Archives nationales de Fontainebleau.

Mes premières pensées vont à son père, sa famille et ses proches, ainsi qu'à ses collègues et amis à qui j'adresse, en mon nom et celui du ministère, mes plus sincères condoléances.

Je dénonce et condamne avec la plus grande fermeté ce crime insoutenable à l'égard d'une agente de notre ministère qui, comme encore beaucoup trop de femmes, a été victime de violences conjugales.

Un protocole d'accord relatif à l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes est en cours de discussion au ministère de la Culture. Il comporte un volet spécifique consacré à la prévention des violences faites aux femmes et à la lutte contre le harcèlement sexuel et moral. Je serai particulièrement attentive à ce que ce protocole aboutisse rapidement et je veillerai à ce que soient mises en place des mesures concrètes pour accompagner les agents du ministère victimes de violences et, prévenir, sur le lieu de travail, ces actes odieux.

Avec mes sentiments attentifs.

Françoise NYSSSEN